



QUOI DE NEUF À PARIS



HÔTEL ///

Villa-des-Prés, un hôtel confidentiel et artistique

Elle a du charme et déjà une âme la Villa-des-Prés, tout comme le quartier où elle s'est lovée, au cœur de Saint-Germain-des-Prés. Cet établissement 5 étoiles tient davantage de l'hôtel particulier grâce à l'architecte d'intérieur Bruno Borrione qui signe un décor chic et intemporel avec ses touches Art déco. Des espaces communs (dont un magnifique bar aux teintes acajou et un long couloir de nage serti dans le marbre) aux 34 chambres (dont 14 suites),

l'atmosphère se fait personnelle, accentuée par des objets chargés d'histoire, des pièces de design cultes qui cohabitent avec le mobilier sur mesure, et plus de 50 toiles originales spécialement créées pour l'hôtel par onze artistes français, accrochées par la galeriste Amélie du Chalard.

■ VILLA-DES-PRÉS, 29, RUE DE BUCI, 6^E. www.villadespres.com